

## **Beschlussvorlage**

### **zu Punkt 18. für den öffentlichen Teil der Sitzung der Gemeindevertretung (Gemeinde Schülldorf) am Montag, 3. Juni 2019**

---

#### **Beratung und Beschlussfassung über die Versetzung der Abfallecke am Haus der Jugend**

1. Darstellung des Sachverhaltes:

Die Abfalltonnen vor dem „Haus der Jugend“ sollen an einem anderen Ort aufgestellt werden. Sie sollen vom Eingang zur nordöstlichen Ecke des Parkplatzes versetzt werden. Der Sachverhalt wurde im Bau- und Wegeausschuss am 24.04.2019 behandelt und der Gemeindevertretung ohne Beschlussvorlage zum Beschluss empfohlen. Den Beschluss trifft die Gemeindevertretung.

2. Finanzielle Auswirkungen:

Keine.

3. Beschlussvorschlag:

Es wird beschlossen, die Abfalltonnen zur nordöstlichen Ecke des Parkplatzes zu versetzen. Der Bürgermeister wird ermächtigt und beauftragt, den Gemeindearbeiter dahingehend zu beauftragen.

Im Auftrage

gez.  
Nils Eichberg